

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.- AVISOS Y NOTICIAS

Año XIII Núm. 5038

Palma de Mallorca Martes 7 de Marzo de 1899

OFICINAS

Teléfono 27

Conquistador, 30

SEGUNDA EDICIÓN

NOTICIAS

De la capital:

Procedente de Alicante é Ibiza ha fundeado en nuestro puerto esta mañana á las ocho y media el vapor *Unión*, siendo portador de la correspondencia, doce pasajeros y variada carga, figurando entre ella 200 cajas de tabaco para la Compañía Arrendataria y otros efectos.

Durante el viaje ha encontrado penosa travesía á consecuencia de la gruesa mar de levante que reinaba en el canal, por cuyo motivo ha retardado algo su llegada.

La Junta directiva del Círculo Conservador, nos comunica que para evitar extravíos que en el público puede dar lugar la comunidad de nombres, tomó anoche el acuerdo de hacer constar que ningún interés común, tiene la publicación *Unión Conservadora*, ni lo ha tenido desde que dicho semanario apareció en el estadio de la prensa, con el partido conservador mallorquín.

Desde anoche, ha caído sobre esta ciudad una lluvia casi continua, aún que no muy intensa.

El mar también se ha alterado, por cuyo motivo las barcas de pesca del *bou* permanecen en el interior del puerto.

A las diez de la mañana de hoy, se ha repartido la correspondencia de Alicante é Ibiza.

Esta noche, el programa de la función del Teatro Circo ha sufrido una modificación. El número de tiros con rifle por Mis. Geraldine que estaba anunciado, se ha sustituido por el trapecio oscilante, ejecutado por dicha artista.

Con fecha de ayer, nuestro correspondiente en Felanig nos escribe lo siguiente:

«Hoy por la mañana se han presentado en la Alcaldía de esta ciudad unos cien repatriados de Cuba y con el mayor orden han presentado una instancia respetuosa al señor Alcalde

para que la cursara al Excmo. señor Presidente del Consejo de Ministros, y en ella se pide se les abonen sus alcances é inmediatamente 250 pesetas á cuenta como se ha hecho con los de igual clase residentes en Madrid. El señor Alcalde les ha prometido remitir dicho documento hoy mismo al Excmo. señor General Gobernador de esta Isla, para su debido curso y que por su parte haría cuanto estuviese á su alcance para que fuesen atendidos. Seguidamente se retiraron á sus casas sin el más leve incidente.»

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Los liberales.-De Manila

Madrid 6 á las 11 n.

El señor Sagasta se ha visto visitadísimo estos últimos días.

Los prohombres del partido liberal se reunirán en breve para decidir la conducta que debe seguir, cuando se disuelvan las Cortes.

El general Rios ha teleografiado, felicitando al nuevo gobierno y acusando completa tranquilidad.

Salida.-Suspendidos

Madrid 6 á las 11'20 n.

Port Said. — El vapor *Reina Cristina* ha salido con rumbo á Barcelona.

En los exámenes de la Academia de Artillería han sido suspendido un setenta por ciento de los alumnos que se han presentado.

Consejo

Madrid 7 á las 3'00 m.

» » 3'10 »

» » 3'20 »

Asegúrase que el Consejo se ocupó de las proposiciones he-

chas por Alemania para comprar las islas Carolinas, Palaos y Joló.

También se habló del criterio que se seguirá con la prensa. Se castigará con rigor todas las instigaciones á motin, el ataque á las instituciones y las escitaciones que tiendan á la indisciplina del ejército.

Se nombró una combinación diplomática.

También fué nombrado director general de comunicaciones don Antonio Hernández.

Se autorizó á los señores Silvela y Dato para designar el alcalde de Madrid.

Se acordó el pago de los atrasos á los repatriados de inferior á superior, empezando por los soldados.

Fueron ratificadas las fechas ya conocidas, para la disolución y convocatoria de las Cortes.

Se acordó aumentar el número de Senadores, para que sea equivalente á los que han salido con motivo de la pérdida de las colonias.

El ministro de Marina ofreció reorganizar la Armada, empezando por suprimir la subsecretaría.

El ministro de la Guerra anunció también otros proyectos que presentará en otros Consejos.

Mencheta

Alquiler. Se alquila un primer y segundo piso con agua de fuente á grifo que reúnen buenas condiciones.

Informarán: calle del Sol, número 38, entresuelo izquierda, de la misma casa.

Tipo-lit. de Amengual y Muntaner

PRECIOS MÓDICOS

NOVEDADES TIPOGRÁFICAS

AMENGUAL Y MUNTANER

Tipo-litografía, librería, taller de fotograbado,
artículos de escritorio, dibujo y taller de encuadernaciones

CONQUISTADOR, 30 PALMA CADENA, 2

Memorias
Folletos
Periódicos
Poesías
Piezas
musicales
Obras de lu
y economí
DORADOS AL FUE

NUESTRO establecimiento que puede considerarse el primero de Palma en su clase, por la extensión de sus negocios y por la multitud de ramos á que se dedica, sirve á sus numerosos parroquianos con presteza y moderación en los precios, cuantos encargos se le confían.

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos sean de la clase que fueren: acciones para sociedades de crédito, títulos nominativos y portador, láminas de emisión de valores, billetes de Banco, bonos y demás que abrazan las operaciones financieras, pudiendo hacerse estos trabajos á diferentes tintas hasta el número de diez.

Tarjetas para visita, de infinita variedad de clases: imitación de marfil y madera; con canto dorado, de luto, de medio luto con moldes de varios caprichos y ordinarias con emblemas de las profesiones que se quieran.

Talones de todas clases y modelos para la recaudación del impuesto de consumos.

Esquelas y tarjetas de defunción de numerosa variedad en clases y estilos.

Toda clase de impresiones para Ayuntamientos, Juzgados de instrucción y municipales, Correos, Obras Públicas, Empresas mercantiles, Comercios, Tiendas de despacho cualquiera sea y servicios caseros.

Rótulos y etiquetas para envases de vinos, licores, confituras, almíbares, frutas en conserva y toda clase de elaboraciones de comestibles y líquidos; se imprimen con tinta negra ó de colores ó á varias tintas: también se trabajan para cajas de calzado y para usos análogos.

Facturas de la clase, tamaño y forma que se pidan impresas con tinta común ó con tinta comunicativa.

Carteles de todos tamaños para anuncios de funciones de teatros, toros, salidas de vapores, fiestas públicas y espectáculos de todos órdenes. Estos carteles pueden ser impresos tanto á una sola tinta como á varias, con emblemas ó sin ellos.

Entradas, prospectos, programas, invitaciones y demás documentos propios para propaganda ó anuncio de dichas funciones, bailes y espectáculos caseros.

Circulares para casas de comercio y para los particulares, hojas sueltas, anuncios para repartir á domicilio.

Periódicos, tanto si son diarios, como semanales, quincenales ó de reparto eventual.

Libros de cualquiera clase, científicos, morales, didácticos, de enseñanza primaria secundaria y de facultad, novelas, historias y más impresiones en volúmenes de cualquiera extensión; libros de lengua francesa, italiana, alemana, inglesa; etc., etc.

Impresos de todas clases para las oficinas de telégrafos y teléfonos; hay constantemente un surtido numeroso.

Se hacen toda clase de impresiones de música, así vocal como instrumental; para piano solo, para piano y canto, para orquesta, incluyendo la partitura, banda militar, cuarteto, ó para mayor número de instrumentos.

Por último se imprimen estampitas de todas clases y tamaños con la imagen que se desee, ya en fotograbado directo, como de litografía. El cliché va á cargo de la casa, sacando esta el dibujo que desee el parroquiano. Con los mismos dibujos pueden imprimirse escapularios.—Participaciones de Misa Nueva desde una sola tinta hasta cuatro, con variedad de emblemas.

SUCURSAL EN INCA

En dicha Sucursal se reciben encargos para la confección de toda clase de trabajos tipo-litográficos, á los mismos precios que en Palma.

Rectoría, 12 - Sucursal en INCA - Rectoría, 12